

Unabhängige Fraktion

Stadt Gröningen

Gröningen, den 17.11.2020

Antrag

Die unabhängige Fraktion stellt hiermit den Antrag, die Sitzungen des Bauausschusses in Zukunft ab 19:00 Uhr stattfinden zu lassen.

Bisher konnte keine Möglichkeit gefunden werden, die Sitzungen auf die von uns gewünschte Zeit zu verschieben. Damit wird den Mitgliedern der Unabhängigen Fraktion auf Grund ihrer beruflichen Einbindung die Möglichkeit genommen, an den Sitzungen teilzunehmen. Das widerspricht demokratischen Umgangsformen und gereicht unserer Stadt nicht zum Vorteil.

Gez. Dr.Modler
-Fraktionsvorsitzender-